


**CULPA AL GOBIERNO POR DEUDA PÚBLICA**

# Alerta Anaya grave sobreestimación de economía para 2025

**Argumento.** El panista aseguró que la reforma al PJ ocasionará la pérdida de inversiones; advierte que no habrá crecimiento

KARINA AGUILAR

El senador del Partido Acción Nacional (PAN), Ricardo Anaya consideró que lo más grave del paquete económico para el próximo año es que el Gobierno de México está sobreestimando el crecimiento de la economía mexicana a pesar de que la reforma judicial ocasionará la pérdida de confianza que frena las inversiones, por lo que no habrá tal aumento en la economía mexicana.

“La economía no va a crecer lo que el gobierno está diciendo por culpa del gobierno, es decir, por la reforma judicial y por una serie de decisiones equivocadas que se han tomado, se ha perdido confianza en el crecimiento económico, se ha frenado la inversión y eso va a disminuir el crecimiento económico”, declaró el panista.

Explicó que si la economía crece menos “pues también el gobierno recauda menos, menos IVA, menos Impuesto sobre la Renta, y si el Gobierno tiene menos dinero, pero quiere seguir gastando a manos llenas, pues lo que sucede es que la deuda aumenta. Y tenemos ahora unos niveles verdaderamente alarmantes de deuda pública”.

Refirió que sólo de intereses el gobierno de México gastará casi 1.4 billones de pesos, “sólo de intereses, cuando en inversión física vamos a llegar apenas a los 800 mil millones”.

De acuerdo con cifras oficiales, la deuda de 2024, es la más alta casi en 40 años, lo que a decir del senador Anaya “está fuera de control la deuda pública y es, sin duda, la parte más preocupante del paquete económico”.

La economía no va a crecer lo que el Gobierno está diciendo, por la reforma judicial y por una serie de decisiones equivocadas se ha frenado la inversión y eso va a disminuir el crecimiento económico”

RICARDO ANAYA  
Senador del PAN

Dijo que en su bancada ya ha hecho un análisis muy detallado de la Ley de Ingresos, que también le corresponde al Senado revisar y aprobar y aseguró que no se logrará recaudar lo que el gobierno está estimando “y, por lo tanto, el gobierno va a seguir con esta mala práctica de pedir prestado, de endeudar al país”.

**LO POSITIVO DEL PEF 2025**

Para el ex candidato presidencial del PAN, el Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año, también tiene un lado positivo y tiene que ver con el gasto para los programas sociales.

“Eso está bien, si los programas sociales ya están en la Constitución, pues hay que garantizar que haya recursos suficientes justamente para que puedan ser realidad esos programas sociales, que ya están establecidos en la Constitución”.

Otro aspecto que para el senador resulta positivo del PEF 2025 es el proyecto del tren México-Querétaro: “No hay duda de que será algo rentable que traerá progreso no solamente a la Ciudad de México, sino particularmente al estado de Querétaro”, aseguró.